

NOTA DE PRENSA

03.07.2024

96 vehículos tomarán la salida este sábado en la 12ª Subida a Palo Blanco

La lista oficial de inscritos recoge 72 vehículos en Velocidad, con Jonathan García, Javier Afonso, Javier Rodríguez, Arunzú Quintero y Juan Carlo Brito en los primeros puestos

La Escudería Daute Realejos ha publicado este miércoles la lista oficial de inscritos en la décimo segunda edición de la Subida a Palo Blanco, prevista para este fin de semana en la carretera insular TF-326 de Los Realejos. En esta edición serán 96 los vehículos que tomen la salida: 72 en Velocidad, 10 en Regularidad Sport, 2 en Regularidad y otros 12 en Fórmula Rallye.

El equipo organizador, presidido por Celestino Díaz, confirma la participación de figuras destacadas del automovilismo canario y referentes de la prueba norteña, como los vencedores del pasado año en las diferentes categorías: Juan Carlos Brito (Ford Fiesta R5 Plus); Javier Afonso (Silver Car S3); Juan Pedro y Gustavo Escobar (BMW E21); y Jesús Anibal y Daniela Quintero (Seat 127). También estarán presentes Arunzú Quintero (Silver Car S3 - vencedor en 2021), Felix Brito (Ford Fiesta R5 Plus - vencedor en 2019 y 2020) y Jonathan García Palenzuela, ganador en 2021 y encargado de inaugurar la edición que se avecina, con el número 1 en la puerta de su Silver Car S3. Javier Rodríguez también se encuentra en lo más alto de la lista de inscritos, con su Speedcar GTR.

Como dato significativo cabe subrayar la participación de doce mujeres, con Sandra Armeño y Ruth María Carballo como únicas pilotos de la prueba. Isabel García, Ainhoa Quintero, Daniela Quintero, Miriam Hernández, Rita del Pino, Nerea, Lucía, Verónica, María y Haridian también serán protagonistas como copilotos de la presente edición.



La subida 2024 será puntuable para el Campeonato Provincial de Montaña, el Campeonato RECALVI de Tenerife de Montaña y el Campeonato de Tenerife de Montaña de Vehículos Históricos de Regularidad.

Las verificaciones técnicas y administrativas se desarrollarán en la Casa del Emprendedor de Los Realejos durante la tarde del viernes 5, y será allí donde quedará configurado el parque cerrado. Para el sábado 6 se espera la tradicional tanda de entrenos, a partir de las 9 de la mañana, y las dos pasadas posteriores, a las 11.30 y 13.00 horas. La edición concluirá en torno a las 16.00 horas, con la entrega de trofeos en la plaza de la iglesia de Palo Blanco.

La cita realejera sale adelante gracias al patrocinio del Área de Deportes del Cabildo de Tenerife y a la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Los Realejos, así como al respaldo de las firmas comerciales y empresas colaboradoras siguientes: Organización de Vehículos Cabrera Medina, CICAR, Estación de Servicios Repsol Palo Blanco, ServiFUEGO Tenerife, REAL VIC, Cantillana Canarias, Cruz Roja Española, Construcciones y Reformas Mencey, VIGCAN Seguridad, MTF Telecomunicaciones, Rotulbén, VMRM Motor, Desguaces valeria y NS Construcciones y Reformas.

Toda la información referida a la carrera, incluyendo planos, guía del espectador, programa horario y reglamento particular, puede consultarse a través del portal www.escuderiadaute.com

Comunicación
ESCUDERÍA DAUTE – REALEJOS

